

感染警戒レベル引き上げを受けて 市長メッセージ

本日、県独自の感染警戒レベルが「3」から「4」に引き上げられました。これは、県内各地で感染が拡大し、感染力が強いとされるデルタ株が県内でも確認されるなど、今後のさらなる感染拡大が懸念されることや、病床の使用率が上昇していることによるものです。

本市においても、今月、県外との往来が起因すると思われる感染例が増加しております。全国的にも、これまでに経験したことのない状況になってきていることから、県外への旅行や県外からの帰省については、真にやむを得ない場合を除き避けて頂くようお願いいたします。

なお、その場合においても、県外の方も検査できる「PCR検査センター」（市役所本庁舎1階）を利用するなど、万全の注意をしていただくようお願いいたします。また、施設の休止やイベントの中止等がある場合は、市ホームページでお知らせしてまいりますので、ご参照ください。

市民の皆様には、マスクの着用や手洗いといった基本的な感染対策、大人数での飲食を伴う懇親会、会合を控えるなど、これまで以上に感染対策の徹底を図るようお願いをいたします。

最後に、新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性があります。感染された方やそのご家族などに対する誹謗・中傷は、厳に謹んでいただくよう、市民一人ひとりの思いやりと良識ある行動をお願いいたします。

令和3年8月11日 秋田市長 穂積 志